

# PWII

## Bentuk Komitmen, GM Win Konsisten Edukasi Visi Misi Program Ke Masyarakat,

Abdul Halik Harun - [BITUNG.PWII.OR.ID](http://BITUNG.PWII.OR.ID)

Oct 20, 2024 - 16:32



*GM Win kampanye, Rapat Umum Terbatas tingkat Kecamatan. di Kelurahan Bitung Tengah Kec. Maesa*

BITUNG, - Kampanye Rapat Umum terbatas tingkat Kecamatan Pasangan calon

(Paslon) Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bitung Nomor Urut 1, Geraldi Mantiri-Erwin Wurangian (GM-WIN), disambut antusias masyarakat Kelurahan Bitung Tengah Kecamatan Maesa kota Bitung, Sabtu (19/10/2024)

Menariknya. Meski diguyur hujan tak sedikitpun membuat masyarakat bergeming. Antusias Warga begitu besar mengikuti dan mendengarkan Orasi Visi Misi program pasangan GM Win

Seperti halnya Calon Wali Kota Bitung, Geraldi Mantiri, dalam orasinya, meminta masyarakat agar bisa menguji GM Win baik soal pemikiran maupun segala apa yang telah disampaikan. Bahkan mencatat apa yang sudah disampaikan bahkan kalau perlu di rekam sehingga kedepannya masyarakat bisa menagihnya.

" GM-Win siap ditagih masyarakat soal janji-janji yang disampaikan selama masa kampanye ini. Agar masyarakat bisa mengukur komitmen dan menilai calon pemimpin mana yang konsisten dengan perkataan dan perbuatan (public trust)

Geraldi juga menyatakan, Bagaimana masyarakat mau menanggapi apa yang disampaikan calon pemimpin. Kalau program visi-misi saja disampaikan orang lain. Karena itu kata Geraldi, GM-WIN konsisten menyampaikannya secara langsung sebagai komitmen agar supaya bisa di tunaikan kalau Tuhan berkehendak GM-WIN terpilih.

Lanjutnya, GM-Win selalu fokus menyampaikan Visi-Misi dan rencana program, karena selain untuk mengedukasi juga memberi ruang bagi masyarakat untuk mengetahui apakah benar perkataan dan perbuatannya sejalan atau tidak.

" GM Win siap ditagih soal janj-janji, Calon Pemimpin tentunya harus bisa bertanggungjawab dengan apa yang sudah disampaikannya," pungkasnya.

Senada, calon Wakil Walikota Nomor Urut 1 Erwin Wurangian pun menyampaikan hal yang sama terkait Visi Misi dan Program Kedepan yang terpusat pada Inovasi berkelanjutan dengan memberdayaan Masyarakat, untuk kedepannya menjadi lebih baik lagi.

"GM-WIN hadir ditengah-tengah masyarakat bukan sekadar ingin mendapatkan populatiras. Kami hadir sebagai jawaban bagi masyarakat untuk mewujudkan apa yang menjadi keinginan masyarakat. Yaitu, dengan menawarkan program dan visi-misi kita kedepan untuk Bitung lebih baik," kata Erwin.

Menurut Erwin, Carilah pemimpin yang benar-banar bekerja bukan karena keinginan Pribadi sendiri. Tetapi mau bekerja untuk kepentingan masyarakat dan kota Bitung yang kita cintai ini.

Erwin juga menjelaskan soal penampilan GM-Win yang sering memakai gambar nomor urut 1 yang didesain secara terbalik. Hal itu katanya adalah makna dari perjuangan pasangan GM-Win dalam mensejahterkan Masyarakat kota Bitung.

" Makna dari gambar nomor 1 terbalik artinya, GM-WIN siap 'jungkir balik' untuk memperjuangkan kesejahteraan masyarakat dan memajukan Kota Bitung." Terangnya

Politisi Golkar ini juga mengajak kepada masyarakat supaya tidak salah

memilih calon pemimpin kedepan. Dia meminta agar masyarakat benar-benar memahami betul setiap program dan visi-misi yang disampaikan calon.

"Jangan sampai memilih pemimpin hanya karena apa yang dikatakan semuanya enak didengar, Padahal faktanya semuanya bohong dan hanya janji manis yang tidak bisa direalisasikan," tukasnya. (AH)